

WARREN BARGUIL, EN ROUTE VERS LES SOMMETS

2015 | 52' | Long métrage | Documentaire | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Kenan an Habask
Scénario : Kenan an Habask

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : France Télévisions | Tébéo
| Tébésud | Tita productions | TVR

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC
| Procirep-Angoa

MOTS CLÉS

sport | cyclisme | portrait

LIEU(X) DE TOURNAGE

Hennebont (56700)
| Inzinzac-Lochrist (56650)
| Kervignac (56700) | Lanester (56600)
| Mûr-de-Bretagne (22530)
| Plumelec (56420) | Rennes (35000)
| Saint-Avé (56890) | Vannes (56000)
| Vitré (35500)



SYNOPSIS

Découvrez en image les dessous du cyclisme professionnel, à travers la saison 2015 de Warren Barguil, avant, pendant, et après les plus grandes courses cyclistes du calendrier. Warren Barguil est un jeune cycliste breton de 23 ans. Il a intégré la team professionnelle Giant Alpecin il y a deux ans, sur intuition de son directeur sportif Christian Guiberteau. Warren est alors devenu « pro » et sa passion s'est transformée en métier. Un métier particulier que certains vénèrent, autant que d'autres répugnent, déçus par les déboires du milieu. En ce début d'année 2015, il se prépare à disputer son premier Tour de France. Tous les ingrédients sont réunis pour voir naître un champion.

CRITIQUE

Un portrait simple et sans fard de ce jeune espoir du cyclisme. Un reportage au formatage télévisuel classique : ton, mise en image, durée mais qui peut compléter utilement un fonds DVD " pratique du sport. - Avis des médiathèques